

PROPULSE TA CARRIÈRE DANS L'INDUSTRIE AÉROSPATIALE !

LAUNCH YOUR CAREER IN THE AEROSPACE INDUSTRY!

FACC est un leader mondial dans le secteur aérospatial, spécialisé dans la conception, la fabrication et la maintenance de composants et de systèmes ultralégers pour les avions commerciaux, les jets privés, ainsi que les drones passagers et logistiques

FACC is a global leader in the aerospace industry, specializing in the design, manufacturing, and maintenance of ultra-lightweight components and systems for commercial aircraft, private jets, and both passenger and cargo drones.

PEINTRE

Le peintre est responsable de la préparation, de la finition et de la réparation de meubles haut de gamme destinée aux intérieurs d'aéronefs. Il doit reconnaître les essences de bois, maîtriser l'application de scellant, teintures, vernis et peintures, ainsi que réaliser des retouches complexes. Ses tâches incluent le masquage, et la préparation des pièces. Il peut être amené à démonter et remonter des composantes, y compris directement à l'intérieur des avions.

Envoie ton CV directement à notre équipe RH :
f.paezbecerra@facc.com

Ne manque pas cette chance de décoller vers un avenir prometteur !

PAINTER

The painter is responsible for the preparation, finishing, and repair of high-end furniture designed for aircraft interiors. They must be able to identify wood species, master the application of sealants, stains, varnishes, and paints, and perform complex touch-ups. Tasks include masking and preparing parts. The painter may also be required to disassemble and reassemble components, including working directly inside the aircraft.

Send your resume directly to our HR team:
f.paezbecerra@facc.com

Don't miss your chance to take off toward a bright future!



FACC Solutions (Canada) Inc.

4149 Autoroute 440

Laval, QC, H7P 4W6

Canada

Web www.facc.com